
開 催 日 時

自治協議会名 上津地区住民自治協議会

開 催 場 所 上津地区市民センター

森　正敏

本城善昭

中谷一彦

参 加 人 数 名

・議員定数は、人口の増減等客観的な基準で行うべきである。

　伊賀市議会議長　様

平成２３年 １１月 ２８日

　　　平成２３年度議会報告会６班

　　　　　　　代表者　　森　正敏　　　　

・鳥獣害対策事業の中身は。
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・自治体クラウドとは何か。補助金はあるのか。

・再開発ビルの利用方法を早く知らせてほしい。

・風力発電の立地に関して、地元にも何らかのメリットがほしい。

・ケーブルテレビを見やすいようにしてほしい。

・山林境界明示事業、間伐事業予算の計上を是非お願いしたい。

・小・中学校の耐震化はどの程度進んでいるのか。

・一次避難所の建て替え費用を補助してほしい。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

・新庁舎の位置及び議会における意思表示の経過等について

・上津地区における亜炭鉱害への対策について

・あき地の雑草等の除去に関する条例の一部改正後の現状について

・行政バスの増便、大山田地区や伊賀神戸駅への乗り入れについて

・名張市の斎場を使い易いように、料金の調整等してほしい。

・議員定数は、民意の反映をし易いよう、減員すべきでない。

報　　告　　書
平成２３年１０月１４日（金） １９時００分 ～ ２１時００分

中谷一彦、本城善昭、森　正敏、安本美栄子

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者


